

Pächter gesucht für Restaurant am Rhein, 5 km vor Basel



Die Gemeinde Grenzach-Wyhlen sucht für das ehemalige Wirtshaus am Rhein einen neuen Pächter – haben Sie Interesse?



Wir suchen einen Gastronomen/eine Gastronomin, der/die das Besondere dieser Liegenschaft sieht und mit neuen Ideen, Leidenschaft und Identifikation ein Restaurant im Ort aufbauen möchte.

Das Restaurant liegt am Rhein mit Blick über das Grenzach-Wyhlener Freibad und bietet ca. 80 Plätzen innen und 60 Plätzen auf überdachter Terrasse.

Ein Küchenblock mit Grill, Induktionsplatten, Fritteuse und Warmhalteschubladen im Besitz der Gemeinde sind vorhanden, in Absprache mit dem derzeitigen Pächter können weitere Einrichtungsgegenstände gegebenenfalls übernommen werden. Parkplätze für PkW und Fahrräder, Radrouten und Wanderwege, Sport – alles im Umkreis.

Möchten Sie sich hier verwirklichen? Wir freuen uns auf Sie!



Erstkontakt: Silke d'Aubert, Tel. 07624/32-207. Wirtschaftsfoerderung@grenzach-wyhlen.de Bei Interesse freuen wir uns über ein kurzes Exposé.